



Pièces	4 Pièces
Superficie	72 m²
Référence	3549
Prix	495 000 €

St-Jean-de-Sixt

Maison à vendre (74450)

Saint-Jean-de-Sixt, chalet d'une surface de 72 m² composé sur 3 niveaux d'une cuisine équipée ouverte sur terrasse Sud, un salon avec cheminée, 2 chambres et 2 salles d'eau. En rez de jardin, une cave voutée de 15 m² et un sauna avec accès à une terrasse gazonnée. En annexe, un atelier d'environ 13 m² avec possibilité d'aménagement. Un carport et une place de parking complètent le bien. Vue panoramique et un terrain arboré.

Saint-Jean-de-Sixt, charming chalet with a surface area of 72 sqm spread over three levels, featuring a fully equipped kitchen opening onto a south-facing terrace, a living room with fireplace, two bedrooms, and two shower rooms. On the garden level, a 15 sqm vaulted cellar and a sauna with access to a grassy terrace. An annex includes a workshop of approximately 13 sqm with potential for conversion. A carport and a parking space complete the property. Panoramic view and wooded plot.

AGENCE ATHERAC - TRANSACTION

181 Route des Grandes Alpes - 74220 LA CLUSAZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

